

Bayern-Tickets als Trostpflaster

Coburg – Fast 2 500 Fans haben der deutschen Fußball-Nationalmannschaft beim EM-Halbfinalspiel gegen Italien auf der Fanmeile vor der HUK-Coburg Arena die Daumen ge-

Hilfe
für
Nachbarn
Coburg e.V.

drückt. Genutzt hat es nichts: Das DFB-Team unterlag mit 1:2 Toren. Dass der Traum vom Finale platzte, sorgte natürlich auch auf der Fanmeile für große Enttäuschung.



Simon Hess (links) und Patrick Hummel (rechts) gewannen je zwei Tickets für ein Heimspiel des FC Bayern München von der Sparkasse. Gratulanten waren Thomas Apfel und Rico Böhme von Radio Eins (Zweiter und Dritter von links).

Als Trostpflaster konnten sich zwei Fans über Tickets für ein Bundesligaspiel freuen: Die Lose von Simon Hess aus Coburg und Patrick Hummel aus Sonnefeld wurden in der Halbzeit gezogen. Die beiden Fußballfans gewinnen jeweils zwei Tickets für ein Heimspiel des FC Bayern München in der Saison 2012/2013.

Simon Hess und Patrick Hummels hatten an der Verlosungsaktion der Sparkasse zugunsten des Vereins „Hilfe für Nachbarn“ teilgenommen. Im Vorfeld der Partie waren Lose für einen Euro verkauft worden. Der gesamte Erlös – auch von den Aktionen der anderen Deutschland-Spiele – geht an „Hilfe für Nachbarn“.